

# **BAB III**

## **METODA PENELITIAN**

### **3.1 Objek dan Waktu Penelitian**

Objek penelitian merupakan suatu kondisi yang menggambarkan atau menerangkan suatu situasi dari objek yang akan diteliti untuk mendapatkan gambaran yang jelas dari suatu penelitian. Menurut Supriati (2012 : 38) objek penelitian adalah variabel yang diteliti oleh peneliti di tempat penelitian dilakukan. Sedangkan menurut Satibi (2011 : 74) objek penelitian secara umum memetakan atau menggambarkan wilayah penelitian atau sasaran penelitian secara komprehensif, yang meliputi karakteristik wilayah, sejarah perkembangan, struktur organisasi, tugas pokok dan fungsi lain-lain sesuai dengan pemetaan wilayah penelitian yang dimaksud. Dari pengertian di atas maka dapat disimpulkan bahwa objek penelitian merupakan sasaran ilmiah untuk mendapatkan data dan mengetahui apa, siapa, kapan dan dimana penelitian tersebut dilakukan.

Penelitian ini akan dilakukan di PT. Bonne Indo Teknik, merupakan perusahaan yang bergerak dibidang inspeksi dan layanan teknis pengolahan, pemurnian, pabrik dan peralatan OIL & GAS, yang terletak di JL. Buaran Raya No.75C, Klender, Duren Sawit Jakarta Timur. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui peran audit internal yang efektif di perusahaan tersebut dalam mencegah kecurangan laporan keuangan. Waktu penelitian ini di PT. Bonne Indo Teknik dilakukan selama 3 Bulan dari bulan Maret 2019 sampai dengan bulan Mei 2019.

### **3.2 Jenis dan Metode Penelitian**

Penelitian skripsi ini merupakan penelitian deskriptif, Menurut Sugiyono (2017 : 147), penelitian deskriptif yaitu metode yang digunakan untuk menganalisis data dengan cara mendeskripsikan atau menggambarkan data yang telah terkumpul sebagaimana adanya tanpa bermaksud membuat kesimpulan yang berlaku untuk umum atau generalisasi. Sedangkan menurut Syah (2010 : 34) penelitian deskriptif adalah metode penelitian yang digunakan untuk menemukan pengetahuan yang seluas-luasnya terhadap objek penelitian pada suatu masa tertentu. Penelitian ini tidak untuk menguji hipotesis, sehingga pada penelitian ini tidak dirumuskan suatu hipotesis. Penelitian ini akan mendeskripsikan atau menjelaskan mengenai peran audit internal yang baik dalam mencegah kecurangan laporan keuangan pada PT.

Bonne Indo Teknik. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, dimana penelitian ini tidak menggunakan metode statistik. Penelitian kualitatif ini bertujuan untuk mendapatkan pemahaman mengenai peran audit internal yang efektif dalam mencegah kecurangan laporan keuangan pada PT. Bonne Indo Teknik.

### **3.3 Jenis Data dan Teknik Pengumpulan Data**

Fase terpenting dari penelitian adalah pengumpulan data. Pengumpulan data tidak lain dari suatu proses pengadaan data keperluan penelitian, maka mustahil peneliti dapat menghasilkan temuan, apabila tidak memperoleh data. Dari mana data diperoleh, jenis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu, data primer, adalah data yang diperoleh langsung dari objek yang diteliti berupa data hasil wawancara dengan karyawan audit internal pada PT. Bonne Indo Teknik.

Menurut Riduwan (2010 : 51) pengertian teknik pengumpulan data adalah teknik atau cara-cara yang dapat digunakan oleh peneliti untuk pengumpulan data. Sedangkan menurut Komariah (2011 : 103) menyatakan pengumpulan data dalam penelitian ilmiah adalah prosedur sistematis untuk memperoleh data yang diperlukan.

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penulisan skripsi ini adalah dengan cara:

Wawancara (*interview*) yang menurut Subagyo (2011 : 39) adalah suatu kegiatan dilakukan untuk mendapatkan informasi secara langsung dengan mengungkapkan pertanyaan-pertanyaan pada para responden. Wawancara bermakna berhadapan langsung antara interview dengan responden, dan kegiatannya dilakukan secara lisan.

Sedangkan menurut Esterberg yang diterjemahkan Sugiyono (2009 : 72) menjelaskan bahwa wawancara adalah pertemuan dua orang untuk bertukar informasi dan ide melalui tanya, jawab, sehingga dapat dikonstruksikan makna dalam suatu topik tertentu.

Dari pengertian diatas dapat disimpulkan bahwa wawancara (*interview*) adalah teknik pengumpulan data berupa sebuah tanya jawab yang dapat dilakukan secara langsung antar penulis dan pihak yang berhubungan dengan objek sedang diteliti.

### **3.4 Metode Analisis Data**

Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis deskriptif kualitatif yang digunakan untuk penelaahan secara sistematis dalam peranan audit internal dengan melakukan analisis dalam berbagai prosedur. Analisis yang dilakukan dengan

membandingkan antara data yang diperoleh dari PT. Bonne Indo Teknik dengan teori-teori yang ada.